

AWNI

Rawat Tradisi Jelang Ramadhan, JPZIS Beres Silaturahmi Ke PC Lazisnu Banyumas

Agung widodo - BANYUMAS.AWNI.OR.ID

Mar 23, 2023 - 17:21



JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Berkumpul di Rumah Ketua JPZIS Beres Untuk Silaturahmi.

BANYUMAS- Ramadhan adalah bulan suci yang penuh Kemuliaan dan memiliki kedudukan yang agung di jiwa raga kaum muslimin. Sehari sebelum menunaikan Ibadah puasa ramadhan, pengurus harian (PH), petugas lapangan (PL) JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah berkumpul di rumah Ketua JPZIS Beres untuk silaturahmi. Merawat tradisi, budaya, adat istiadat dan saling maaf memaafkan atas kekhilafan, kesalahan, sebelum melaksanakan Ibadah Sholat Tarawih pada malam dan ibadah puasa ramadhan.



Rangkaian silaturahmi dipimpin Ustadz Daryanto diikuti pengurus harian dan petugas lapangan JPZISNU Care-Lazisnu Beres, pada Rabu (22/03/2023) siang - sore.

Ketua JPZIS Beres Ustadz Daryanto menyampaikan, menjelang ramadhan PH, PL, Muzakki, Munfiq dan donatur NU Care-Lazisnu sowan silaturahmi. Memohon untuk dimaafkan semua kekhilafan, kesalahan serta mohon didoakan diberi kekuatan dalam memunaikan ibadah puasa dan rangkaian ibadah di bulan ramadhan.

"Mohon maaf lahir batin dan nyadong doanya kepada Kiai Sekeluarga, mohon arahan bimbingan dan support. Untuk kinerja tim JPZIS Beres yang terus ingin bergerak cepat dan percepatan pentasarufan dana ZIS," kata Ustadz Daryanto.

Dikesempatan itu, Ketua PC LAZISNU Banyumas Prof DR KH Ridwan, M.Ag yang sekarang sebagai khatib PCNU Kabupaten Banyumas masa hikmad 2023-2028 mengatakan, terima kasih dan menerima semua permintaan maaf keluarga besar JPZIS Beres. Salut dengan kekompakan kebersamaan tim JPZIS Beres beserta tim medianya.



"Banyak manfaat yang bisa diperoleh dengan bersilaturahmi, saya secara pribadi, atas nama keluarga dan keluarga besar PC Lazisnu Kabupaten Banyumas mohon dimaafkan. Semua hal yang kurang berkenan dalam pelayanan selama ini, mohon dimaafkan semua kesalahannya, semoga kita semua bisa diberikan kemudahan kekuatan untuk menjalankan rangkaian ibadah di bulan Ramadhan," ujar Prof DR KH Ridwan.

Lebih lanjut, Ia juga mengungkapkan mengapresiasi kinerja JPZIS Beres apalagi dengan kawalan media online yang up to date menjadikan semua kegiatan pentasarufan, pemanfaatan dana ZIS yang dikelolanya tersiarkan.

"Aktifitas JPZIS Beres yang diberitakan dimedia dapat langsung diketahui langsung oleh masyarakat luas, dan berdampak positif meningkatkan kepercayaan masyarakat dan kepercayaan publik," jelasnya.

Silaturahmi secara syariat merupakan amalan utama karena mampu menyambungkan apa yang putus. Menjaga merawat dan memperkuat silaturahmi penting dilakukan oleh setiap umat muslim. Hal ini bukan hanya bermanfaat di dunia saja, akan tetapi memiliki keutamaan atau manfaat yang luar biasa untuk kebaikan-kebaikan dan keselamatan di akhirat nantinya.

(Djarmanto-YF2DOI)